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先週のプログラム 第 ２ ６ １ ８ 回 月 ２９１１ 日

親 睦 活 動 委 員 会

今週のプログラム 第 ２ ６ １ ９ 回 月 ６１２ 日

担 当 者 例 会 場 アーベルアンジェ

プ ロ グ ラ ム 委 員 会担 当 者 例 会 場 ＪＲホテルクレメント高松

客話 ： アトリエ＆ギャラリー 【ART&PEACE】 代表　スプレーアート Daisuke 様

クリスマス家族例会

例会場

毎週金曜日 12:30～13:30 (第１例会のみ 18:30～19:30)

「 ク リ ス マ ス ロ ー ズ 」 花 言 葉 は “ 私 の 不 安 を や わ ら げ て ・ 慰 め ”

「 ネ フ ラ イ ト 」 宝 石 言 葉 は “ 健 康 ・ 知 恵 ・ 繁 栄 ・ 安 ら ぎ ”

誕 生 花

誕 生 石

１２月１３日 今日は何の日 今日生まれの有名人

美容室の日/正月事始め・煤払い・松迎え
1950年 地方公務員法公布
2006年 国際連合総会が障害者権利条約を採択

1951年 ミッキー吉野
1951年 浅田次郎
1931年 城達也

1980年 妻夫木聡
1967年 織田裕二
1958年 樋口可南子

江島会長挨拶

・皆さんこんにちは

何とか12月になりました

今年も残すところ後２回です

皆さんのおかげをもちまして前半無事終わりそうです

ありがとうございます

ここで皆さんにご報告事項が２つございます

まず一つ目ですが先日指名委員会を行いました

次々期の会長は満場一致で藤田会員に決まりました

後ほど改めてご挨拶いただきます

二つ目ですが

先週理事会にて通学路事故防止のための交差点における

防護柵設置についてご審議いただきました

社会奉仕委員長と青少年奉仕委員長に予算と今後の予定

等ふまえてご判断頂くようご助言いただきまして

改めて岡田委員長入谷委員長とご相談させてもらいご承認

をいただきました

設置場所の予定ですが四電エンジニアリングの北側交差点

モスバーガーがあるあたりになります

事業費としては２０万円弱を予定しておりましてガードパイプ

の材料費を負担する形で寄贈していくことになります

これから市の方に連絡を入れて進めてまいります

ご報告は以上となります

さて今日１２月６日はブリタニカ百科事典が発行された日で

す

子供のころ百科事典を見かけていた記憶がありますが最近

は聞かなくなった印象です

今日が発行された日であることを知り懐かしく思いました

今日もよろしくお願いいたします



ニコニコＢＯＸ

島谷住谷さん旭日双光章おめでとうございます。ドイツでは
たいへんお世話になりました。（誕生祝、米山功労）

住谷さん旭日双光章おめでとうございます。ドイツでは
たいへんお世話になりました。

村上

有友Daisukeさん、本日はありがとうございました。

木内誕生祝いをありがとうございます。

２件遅刻・早退

合計６件

本 日 の 合 計

2 0 2 4 - 2 0 2 5 年 度 累 計

2 4 , 0 0 0 円

4 7 6 , 0 0 0 円

プ ロ グ ラ ム 委 員 会担 当 者 例 会 場

次週のプログラム 第 ２６２０ 回 月 ２０１２ 日

ＪＲホテルクレメント高松

年次総会

f a c e b o o k

facebook でたくさんの写真を公開
していますのでぜひご覧ください。
http://www.facebook.com/TakamatsuWestRC

ＩＴ・広報委員会よりお願い

週報に掲載させていただく記事 ・ 原稿を募集させて頂きた

く会員の皆様のご協力をお願い申しあげます。

題目は自由として、 できるだけ多くの皆様に近況報告も含

め各業界分野の話、 身近な随筆、 提言等どんなお話でも

結構ですので投稿していただきます様、 宜しくお願い申し

上げます。

N P O法人ミライキッズプロジェクト支援

2024年11月9日（土）

記・野口一臣

　高松西ロータリークラブは青少年の健全育成の柱とし

てプ子供たちにプログラミング無料講習を実施している

「ＮPO法人ミライキッズプロジェクト」にパソコンタブレット

10台を寄贈しました。ロータリー財団新地区補助金が認

可されて実現しました。11月9日高松市上林町の大西・

アオイ記念館で行われた贈呈式には9組の親子や関係

者30名が出席江島繁夫会長から子どもの代表に目録が

手渡れました。

　財団の村上義憲委員長が「子どもを対象とした取り組

みに共鳴し支援致します」と挨拶ＮＰＯ法人から「大変有

難うございます。有効活用させて頂きます」と謝辞が有り

ました。

　当クラブから出席したのは江島会長、岩本幹事、村上

委 員 長 、 磯 崎 副 委 員 長 、 野 口 委 員 の 5 名 で す 。 ロ ー タ

リー委員会としてはプログラミング講習に限らず不登校児

童の問題等への取り組み支援なども考えています。

出席報告 出 席 委 員 長 ： 川 口 英 樹

会 員 数 /

/

/

出 席 者 数

出 席 率

3 9 名

2 4 名

6 6 . 6 7 ％

出 席 規 準 数 /

/

/

欠 席 者 数

ビ ジ タ ー

3 6 名

1 2 名

0 名

/最 終 出 席 率 6 1 . 1 1 ％ 7 2 . 9 7 ％   →1 1 月 8 日

メイクアップ

鈴木 野口

11月30日 2025-26年度ロータリー財団補助金管理セミナー


